

**Sylvie Vachon**

Présidente-directrice générale

Administration portuaire de Montréal

Diplômée en administration de l'Université de Sherbrooke, Sylvie Vachon occupe la fonction de présidente-directrice générale de l'Administration portuaire de Montréal (APM) depuis juillet 2009. Entrée à l'APM en qualité de chef des ressources humaines en 1990, elle a occupé diverses fonctions, dont celle de vice-présidente, administration et ressources humaines, avant d'être nommée présidente-directrice générale.

Sylvie Vachon est membre des conseils d'administration de Cascades et Quincaillerie Richelieu, et présidente du conseil d'administration du Cercle des présidents du Québec. Elle est aussi présidente du conseil d'administration de la Grappe métropolitaine de la logistique et du transport de Montréal, présidente du comité local de la Zone industrialo-portuaire de Montréal, membre des conseils d'administration de la Société de développement économique du Saint-Laurent (SODES), de l'Association des administrations portuaires canadiennes (AAPC) et membre gouverneur du Conseil patronal de l'environnement du Québec.

En mars 2016, Sylvie Vachon a reçu la médaille de l'Assemblée nationale. En octobre 2014, elle a gagné le prix du Saint-Laurent, décerné par la Société de développement économique du Saint-Laurent (SODES). En 2012, elle a reçu le prix Orchidée de la Chambre de commerce de l'Est de Montréal (CCEM). En 2011, elle s'est vu décerner le titre d'Ambassadrice de la Faculté d'administration par l'Université de Sherbrooke et, en 2009, elle a obtenu le prix Professionnel émérite par l'Ordre des conseillers en ressources humaines agréés.